

Erfahrungsbericht

Ich war ein halbes Jahr lang FSJlerin an der Trollbachschule Rümmelsheim. Ich habe mein FSJ genutzt, um Erfahrungen zu sammeln und um mir sicher zu sein, dass ich wirklich Grundschullehrerin werden möchte.

Das Kollegium der Trollbachschule hat mich vom ersten Tag an herzlich empfangen und ich habe mich sofort wohl bei ihnen gefühlt.

Wenn ich morgens den Schulhof betreten habe, wartete eine Umarmung auf mich, über die ich mich sehr gefreut habe. Manchmal war ich bei kalten Temperaturen morgens die Heizung der Kinder, da ich ihrer Meinung nach schön warm war.

In jeder Klasse habe ich mich sehr wohl und willkommen gefühlt. Ich fand die einzelnen Morgenrituale sehr spannend, da sie alle sehr unterschiedlich waren. Es war schön mit anzusehen, wie die Kinder einem von Tag zu Tag immer mehr vertrauten und dass sie sich bei einem wohlfühlten.

Mein Pausenhighlight war es, mit den Kindern zusammen Versteckfangen zu spielen. Das Schöne an dem Spiel war, dass immer mehr Kinder aus allen Klassen zusammengespielt haben. Am meisten Spaß hatten die Kinder auf dem Klettergerüst zu stehen und meinen Namen zu rufen, in dem Wissen, dass ich sie nicht fangen kann, weil ich viel zu klein bin. Zudem hat es ihnen auch gefallen, wenn sie viel schneller waren als ich und ich sie nicht gefangen habe. Versteckfangen zu spielen hat ihnen so viel Spaß gemacht, dass sie mich an meinem letzten Tag gefragt haben, wer denn jetzt mit ihnen Versteckfangen spielen wird.

Mir hat es sehr viel Spaß gemacht, eine eigene AG zu leiten, vor allem dann, wenn sie den Kindern gefallen hatte.

Am Anfang war ich mir in manchen Situationen nicht sicher, wie ich mich verhalten soll, wenn sich zwei Kinder beispielsweise streiten. Aber durch den Rat und die Unterstützung meiner Kolleginnen wurde ich immer geübter in allen Situationen und wusste, wie ich zu reagieren habe.

Zu jedem FSJ gehören Seminare, die man besuchen muss. Am Anfang waren sie für mich nur eine Pflicht, auf die ich keine Lust hatte. Mir hat es vor allem nicht gefallen, dass sie während der Schulzeit waren und ich dann diesen Tag nicht mit den Kindern in der Schule verbringen konnte. Aber je mehr Seminare ich hatte, desto besser haben sie mir gefallen. Dies lag zum Teil an meiner Seminargruppe.

Ein FSJ ist eine gute Möglichkeit, sich zu orientieren und sich zu überlegen, wie es weiter gehen wird und um selbstsicherer zu werden.

Mir hat das FSJ an der Trollbachschule Rümmelsheim sehr viel Spaß gemacht und ich kann es jedem/ jeder wärmstens empfehlen. Man wird herzlich willkommen geheißen und man fühlt sich als Teil einer wunderbaren Gemeinschaft.

Danke, für die gemeinsame, großartige Zeit

Lara Reinicke

